

## Las actuaciones del Pepico Amat durante Fiestas Mayores costarán entre 3 y 5 euros con consumición

27/08/2015



El concejal de Fiestas, Eduardo Vicente, ha presentado el programa de actuaciones musicales para las próximas Fiestas Mayores, que tienen lugar del 5 al 9 de septiembre, basado fundamentalmente en grupos locales debido a que el nuevo equipo de gobierno se ha encontrado con pocos recursos para hacer frente a los gastos de estos festejos, motivo por el que sólo han podido destinar 40.000 euros a la programación, de ellos 25.000 dedicados al alumbrado y 10.000 para la contratación de los grupos. Las actuaciones musicales del Estadio Anexo al Pepico Amat este año han sido organizadas en colaboración con la Asociación de Pubs

y Cafeterías de la ciudad y el acceso con consumición costará entre 3 y 5 euros.

La falta de recursos les ha impedido contratar la actuación de grupos o cantantes de renombre, dijo el edil de Fiestas. No obstante, "hemos confeccionado una programación digna recurriendo a los grupos locales, que no han cobrado nada y que aprovechan estas fiestas como un escaparate para darse a conocer". El próximo año seguirán contando con los grupos locales, aunque su departamento disponga de mayores recursos y esto les permita contratar además a artistas famosos.

Una de las novedades de estas fiestas es que a las actividades musicales que se organizan en el Estadio Anexo al Pepico Amat se sumarán sesiones de tardeo, el día 5 de septiembre desde las 16 a las 22:30 horas, con música comercial, electrónica y techno para atraer a público de distintas edades, organizado por Soundem Festival. Además, la recaudación que se obtenga servirá para colaborar con una causa benéfica como es la investigación del ELA, una enfermedad degenerativa que afecta a un joven de Petrer, explicó el coordinador de Soundem Festival, Cristian Navarro.

Por lo demás, el departamento de Fiestas ha retomado la colaboración con la Asociación de Pubs y Cafeterías, que se encarga de organizar la barraca del Estadio Anexo al Pepico Amat durante los días 7 y 8 de septiembre. Estos días se mantendrá el tardeo a partir de las 18 horas, ambos días, y para amenizar la sesión actuarán los grupos locales Fran Vlanco, David y La Sinfinband y Gozilla Fell in Love, siendo el acceso con consumición de 3 euros, y a partir de las 24 horas actuará Romántico Latino y el acceso con consumición será entonces de 5 euros, y para terminar habrá una Fiesta Caribe Mix hasta las seis de la madrugada.

El martes 8 después del tardeo tendrán lugar los conciertos de los grupos locales Lo que surja, Bous y Olivia hasta las 24 horas, será entonces cuando comience la actuación de Puro Maná en un Tributo a Maná. En ambas franjas horarias se mantendrá el precio de las consumiciones del día anterior como acceso al barracón. Esa noche finalizará con una Gran Fiesta Mega Disco con música pop rock, música comercial y electrónica hasta altas horas de la madrugada.

## Plaza Castelar

Por otro lado, las actuaciones programadas en la Plaza Castelar son variadas para atraer a un público de distintas edades, aunque sin nombres estelares como en años anteriores. Para comenzar, el día 5 habrá un musical infantil "El pequeño rey" a las 22 horas; el lunes 7, actuación de la Acustic Band, a las 22 horas y, a las 24 horas, Aviones Plateados ofrecerá un tributo a "El último de la fila"; y el día 8 actuación del dúo local Estirga que presenta su nuevo disco "Dosmildoce", y es el único grupo que actúa en la Plaza Castelar sin cobrar; y a las 24 horas llegará el turno a la orquesta "Los Happys", un grupo que ofrece versiones en un tono de humor. Cabe añadir que los días 7 y 8 en la Plaza Castelar tras las actuaciones habrá música disco hasta las 2 de la madrugada. Estas actuaciones serán gratuitas.

## Cartel de Fiestas

El cartel de Fiestas Mayores de este año es obra de la empresa Géminis Communication. Sus autoras Raisa Fino y Claudia Wild han querido hacer un diseño conceptual, en el que se representan los elementos propios de las Fiestas Mayores, como la Traca o la música a través de la figura de un trompetista, y como fondo una tonalidad azul que finaliza en amarillo como metáfora de que con el amanecer llegan las fiestas. Estas jóvenes también han diseñado el cartel de las actuaciones, donde han dividido por un lado las del estadio Pepico Amat y por otro las de la Plaza Castelar, utilizando imágenes que complementan la parte textual.

